習為表金

2月19日(火)学習発表会を実施しました。全校児童による合唱、各学年による劇や体育等の発表、幼稚園 児によるオペレッタなど、今年も子どもたちが、多彩なパフォーマンスを披露してくれました。地域や保護者 の皆様方にも多数ご参観いただき、ありがとうございました。



劇「がんばれももたろう」(幼稚園)

劇「おむすびころりん」(1年生)

体育発表 (4年生)



劇「お願い はんばい機」(6年生)

劇「上手に使おう物やお金」(5年生)

歌「風になりたい」(職員)

本年度の卒業生から、卒業記念として「校章旗」をいただきまし た。卒業式の中で、会場の体育館に掲げて、みなさんに披露しまし た。新調された旗のもと、在校生も卒業生がこれまで築いてきた伝 統を引き継ぎ、がんばってくれることと思います。

卒業生及び保護者の皆様、本当にありがとうございました。



6年生のみ谷さん、高りがとう!

3月6日(金)は、お別れ遠足でした。あいにくの雨で、 学校遠足でしたが、6年生と一緒に弁当を食べたり、体育 館でレクリエーションをしたりして、楽しく過ごしました。

また, 16日(月)は, お別れ集会を実施しまし た。6年生のために、学



級ごとに、歌やダンスを披露して感謝の言葉を 述べたり、手作りのプレゼントや手紙を渡した りして、これまでお世話になった感謝の気持ち を伝えました。

6年生に感謝の気持ちをこめて

土橋幼稚園卒園式

3月19日(木) 十橋幼稚園の卒園 式が、本校多目的室で行われまた。卒 園する13名の子どもたち一人一人に 園長から修了証書が授与されました。 園児たちは、保護者や来賓の方々の見 守る中で、 堂々と証書を受け取りお礼 を言い、保護者の前に進み出て、感謝 の言葉を述べていました。園児の立派 な態度に、来賓の皆様方も、とても感 服しておられました。

〈平成26年度卒園生〉



保護者の皆さんと一緒に記念写真撮影

南日本新聞「子供のうた」掲載

(日置市土橋小2年

3月14日(土)

2月13日(金)